

comme auditeur à la nonciature de Munich, près de Mgr Melia, qu'il suivit en la même qualité à la nonciature de Paris en 1875.

Il revint à Rome, où il vécut jusqu'en 1896. C'est alors que le Pape l'envoya à Vienne, comme nonce apostolique, après l'avoir préconisé archevêque titulaire de Sébaste.

On se souvient du rôle qu'il a joué à Munich lors des affaires de Dollinger, il déploya beaucoup de zèle et d'habileté pour faire triompher les doctrines romaines.

Mgr Sébastien Herrero y Espinosa de los Monteros, archevêque de Valence, a quatre-vingts ans.

Il est né dans le diocèse de Séville, en 1823, d'une famille noble.

Après avoir étudié à Séville et à l'Université de Salamanque, il entra d'abord dans la magistrature. Dans les divers tribunaux où il passa comme juge, ou président des assises, il fit partout grande impression par sa parfaite connaissance du droit et sa scrupuleuse honnêteté. En même temps il cultivait les lettres, et ses poésies étaient fort connues en Espagne.

A trente-cinq ans, il abandonnait la magistrature, et se faisait religieux dans la congrégation de l'Oratoire. Il devint bientôt l'un des prédicateurs les plus renommés

En 1871, il fut nommé évêque de Vittoria, fut transféré à Oviedo en 1882, à Cordoue en 1883, et enfin à l'archevêché de Valence, en mars 1898.

Ce Vieillard a gardé une activité infatigable ; prêche sans se lasser, et visite sans répit son vaste diocèse